

## Landerretche y presidenciales en EE.UU: "Para Chile la elección de Trump sería muy mala"

El académico fundamenta que el papel exportador que tiene Chile podría verse afectado de potenciarse una guerra comercial.

05 de Noviembre de 2024 | 12:04 | Por Pablo San Martín, Emol



El Mercurio

El economista y académico de la Universidad de Chile, **Óscar Landerretche (PS)**, tiene una postura clara en torno al resultado que le conviene al país en los comicios presidenciales de EE.UU, que se están llevando a cabo hoy. **"Para Chile la elección de Trump a un segundo periodo sería muy mala"**, expresó en entrevista con Radio Cooperativa.

"Chile es un país chico que se dedica a exportar. Y, por lo tanto, para nosotros es muy importante que el régimen global de comercio sea relativamente estable y funcione", explicó Landerretche. Apuntó, en esa línea, a algunas de las propuestas del candidato del Partido Republicano, especialmente aquellas que agudizarían la guerra comercial con China y que derivarían en "proteccionismo norteamericano".

Landerretche destacó que nuestro país "lo que no necesita es una situación volátil en el sistema de comercio internacional". **"Chile es un país que por razones naturales ha terminado siendo un exportador muy importante hacia Asia y en particular hacia China. Lo que nosotros no necesitamos son guerras comerciales en las cuales las grandes potencias globales nos hagan escoger entre: 'usted está conmigo o usted está con el otro'"**.

"Esa es una situación muy difícil para un país como Chile, que básicamente su posición es comerciar con todo el mundo", especificó el académico. **"Para mí -añadió-, es absolutamente evidente que la mejor candidatura para Chile es que gane Kamala Harris, desde el punto de vista económico"**.

Por último, Landerretche aseveró que hay ideas económicas de Trump a las que nadie les ha puesto demasiada atención. "Ha propuesto eliminar la independencia del Banco Central de Estados Unidos, de la Reserva Federal", destacó.

Luego, reflexionó que en el mundo empresarial hay quienes se dejan "seducir por las bajas tributarias siempre", sin poner atención a todo lo demás que propone.

### Chile: "Crecimiento mediocre"

En su conversación con Cooperativa, Landerretche también se refirió a la decepcionante cifra del Imacec de septiembre, que llegó a 0%. La calificó de "**m mediocre**", **aunque destacó que la economía "reacelera"**.

En concreto, el economista sostuvo que "si uno mira la tendencia, a pesar de la cifra, que es mala, menos de lo esperado, básicamente sigue dentro de la misma tendencia, en que va lentamente reacelerando la economía, muy lentamente. Y convergiendo hacia un nivel de crecimiento bastante mediocre, pero bastante superior al que tuvimos en las profundidades, después de la pandemia".